



COMMUNICATIONS DE LA MUNICIPALITE AU CONSEIL COMMUNAL DU 24 JUIN 2024

VALERIE INDUNI

Ressources humaines

Comme annoncé lors de la dernière séance, le Service voirie de la Commune verra l'arrivée d'un nouveau collaborateur qui débutera son activité en août et d'un nouveau responsable qui lui prendra ses fonctions début septembre.

Les trois apprentis en dernière année de formation ont terminé leurs examens. Il s'agit de Lara Silva, employée de commerce, de Britany Borel et de Jessy Reymond, AGEX. Les résultats nous parviendront sous peu.

Hélder Machado a terminé sa deuxième année de formation. Il lui reste donc 1 an avant d'obtenir le CFC d'employé de commerce. Il sera rejoint en août par Emilie Gabriel qui débutera sa formation au sein du Greffe.

Filimon Zaid et Luca Michaud, apprentis AGEX, poursuivront également leurs apprentissages.

Hôtel Le Funi

L'Hôtel Le Funi a fermé ses portes le vendredi 21 juin, en raison d'importantes difficultés financières. Ayant appris la nouvelle la veille, la Municipalité est actuellement en cours d'évaluation de la situation.

FLORENCE TEXIER-CLAESSENS

Cyclomania

Il y a un an, la Municipalité a décidé de participer à Cyclomania, action de promotion du vélo en milieu urbain, du 1er au 30 septembre 2024. Il s'agit de proposer à la population à défi cycliste d'une durée d'un mois, pendant lequel l'objectif est d'encourager la population à utiliser davantage le vélo au quotidien. Les participants se déplacent le plus souvent possible à vélo ou à pied et récoltent des points qui leur permettent de gagner des prix.

Au terme du défi, une cérémonie de remise de prix sera organisée. De réflexions à ce sujet sont en cours.

MJSR (Ma Jeunesse Suisse Romande) – Centre aéré été 2024

Du 15 au 19 juillet 2024, MJSR, en partenariat avec la Commune de Cossonay et le Canton de Vaud, organise un centre aéré sur le site du PAM 3. Il reste encore quelques places disponibles.

CLAUDE MOINAT

Extension de la décharge du Grand-Verney

Dans le cadre de l'extension de la décharge de type A et B de Grand-Verney, le futur plan d'affectation cantonal (PAC) est actuellement à l'enquête publique. La permanence publique aura lieu le 3 juillet à la Maison de Commune.

Travaux route de Morges

Les travaux à la route de Morges n'ont pas pu débuter en raison de 3 oppositions qui sont actuellement en cours de traitement.

Extinction de l'éclairage public

Le sondage concernant l'extinction de l'éclairage public s'est terminé le 15 juin. Pas moins de 863 personnes y ont répondu. Les résultats sont en cours d'analyse et vous seront communiqués en temps voulu.

JEAN-CLAUDE CHALLET

Centre de tri

Les gardes municipales ont procédé à des contrôles au centre de tri. Il en résulte que de nombreuses personnes avaient oublié leur carte d'accès. Pensez à l'avoir sur vous.

Il s'avère également que certains usagers adoptent un comportement inadéquat avec le personnel, notamment auxiliaire, et se montrent même agressifs. Dernièrement, un cas a été signalé à la Police. La Municipalité déplore cet état de fait.

JOACHIM CRETEGNY

Assainissement du bruit routier

La route des Etangs et la Grand-Rue sont dorénavant limitée à 30Km/h. Dans ce même objectif, la rue de Chavannes passera à 30Km/h de nuit. La pose des panneaux se fera dans les mois à venir.

Bâtiment des Chavannes 1

La transformation de l'appartement en salle de classe est terminée et les écoles pourront disposer de cet espace dès la rentrée scolaire d'août.

Appartement de la Placette 13

À la suite du départ d'un locataire, un rafraîchissement des sols, murs et plafonds ainsi que la rénovation complète de la salle de bains ont été réalisés. Le logement est à nouveau loué depuis début juillet.

Fontaine du PAM 3

La fontaine du PAM 3 a été remise en fonction, la pose d'une grille a été exigée pour respecter les normes de sécurité en vigueur.

Cossonay, le 24 juin 2024